
Protokoll:  
 
Rm Rosenbaum (CDU) erklärt, die CDU-Fraktion werde erst nach einem Finanzierungsplan in 
der Lage sein die Vorlage zu beschließen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, dieses Anliegen könne er nachvollziehen. 
Eine Kostenkalkulation könne allerdings nicht kurzfristig erstellt werden. Man rechne damit im 
Juni beschlussfähig zu sein.  
 
Herr Drechsler (67) bestätigt dies.  
 
CDU –Fraktionsvorsitzende Schuman-Dreyer konkretisiert die Kostenkalkulation. Man wolle 
wissen, wie die 5 Millionen Euro finanziert würden und wie eine Refinanzierung durch den 
Gebührenhaushalt erfolgen solle. 
 
FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke fragt, ob die Verwaltung bereits wisse, was das Grundstück 
in der Adamstraße einbringen werde und ob es bereits Interessenten gebe. 
 
Herr Drechsler (67) antwortet, dass man eine Ausschreibung nicht bis Juni schaffen werde. Aber 
der Gutachterausschuss habe sich schon mit der Thematik befasst. Es liege ein Restbuchwert von 
75.000 € vor. 
 
Der Stadtrat vertagt die Angelegenheit.  


